
Protokoll: 

 

Die Fraktionen SPD und BIZ sprechen sich dafür aus, im 2. Absatz des Beschlussentwurfs die 

Formulierung dahingehend abzuändern, dass Trassenkorridor Strang 1 abgelehnt und Strang 2 

bevorzugt werde. Die Verwaltung wird den Beschlussentwurf für die Stadtratssitzung entsprechend 

abändern. 

 


